
Integration: „Hoffenheimer“ bestätigen ihren Vorstand

Fanclub ist gut aufgestellt

WEINHEIM. Bei der Jahreshauptversammlung des im Pilgerhaus Weinheim ansässigen integrativen Fanclubs freuten sich die zahlreich anwesenden Mitglieder über ihren neu gewählten Vorstand sowie über eine positive Jahresbilanz für das vergangene Jahr. Michael Mildenberger wurde erneut als Vorsitzender bestätigt, zum stellvertretenden Vorsitzenden wurde Philipp Nunninger gewählt.

Der Fanclub war 2016 bei zahlreichen sportlichen Events in und außerhalb der Region aktiv. Spenden und integrative Aktionen – beispielsweise beim Weststadtfest oder dem „Inklusions-Festival“ – haben dazu beigetragen, die finanzielle Basis des Fanclubs zu sichern und die gesellschaftliche Teilhabe von Menschen mit Behinderung zu unterstützen. Für das Jahr 2017 freuen sich die Mitglieder auf neue spannende, sportliche Aktivitäten. Der Fanclub trifft sich jeden zweiten Montag im Monat im Hector Saal im Pilgerhaus Weinheim und freut sich immer über interessierte Gäste.

📍 Infos bei „Charly“ Mildenberger, Vorsitzender des Fanclubs unter 06201/ 500520 oder mildenberger@pilgerhaus.de